

# Au lendemain de la réélection du président Ali Bongo Ondimba/Dialogue politique Les femmes de tous bords invitées à participer au dialogue proposé

Josiane MBANG NGUEMA  
Libreville/Gabon

*C'est l'exhortation faite par la Coordination de mobilisation des femmes pour l'élection d'Ali Bongo Ondimba, qui n'a pas manqué de féliciter, hier, dans sa déclaration, le chef de l'Etat pour sa réélection.*

LA Coordination de mobilisation des femmes pour l'élection d'Ali Bongo Ondimba, a fait une déclaration, hier, au cours de laquelle elle a félicité le chef de l'Etat pour sa réélection. Tout en lui rendant un hommage appuyé pour "la hauteur et la grandeur d'esprit" manifestées lors de sa première

adresse à la Nation, après la proclamation des résultats définitifs par la Cour constitutionnelle. "En effet, au cours de celle-ci, le président de la République a lancé un appel au dialogue à l'ensemble des forces vives de la Nation visant à rassembler les Gabonaises et les Gabonais dont il est le président élu", a déclaré la présidente de ladite coordination, Annie Chrystel Limbourg Iwenga. Non sans exprimer sa gratitude au chef de l'Etat, pour la confiance placée et sans cesse renouvelée à la femme gabonaise. Après avoir salué le rôle joué par les différents acteurs, parties et populations tout au long du processus électoral, la se-



Photo : D.R



Photo : D.R

L'assistance écoutant la déclaration de la coordination. Photo de droite : La présidente de la Coordination de mobilisation des femmes, Annie Chrystel Limbourg Iwenga lors de la déclaration.

crétaire générale adjointe du Parti démocratique gabonais (PDG), a indiqué que la coordination composée des femmes des partis de la majorité et de l'opposition, de la société

civile et des confessions religieuses, s'engage à accompagner le président Ali Bongo Ondimba dans la matérialisation du programme "Égalité des chances", mais également

à être des vecteurs du changement véritable tant souhaité par le peuple gabonais. S'agissant de la main tendue du chef de l'Etat, Mme Limbourg Iwenga a souli-

gné l'entière disponibilité de la coordination à œuvrer avec les femmes de toutes les franges socio-économiques, politiques et institutionnelles de notre pays. "C'est pourquoi, la coordination, respectueuse des valeurs contradictoires et diverses, exhorte toutes les femmes à prendre une part active et effective dans le cadre qui sera défini pour la cause, au dialogue proposé par le président de la République. Car loin d'être un handicap pour notre cher et beau pays, cette diversité constitue plutôt une source inépuisable de richesses et d'enrichissement mutuel, pour vivre ensemble dans la concorde et la fraternité", a-t-elle plaidé.

## Déclaration du Porte-parole du Secrétaire général des Nations unies sur la situation en République gabonaise

Le Secrétaire général prend note de la décision de la Cour constitutionnelle gabonaise sur les recours introduits concernant les résultats préliminaires de l'élection présidentielle du 27 août 2016 et de sa confirmation de l'élection de M. Ali Bongo Ondimba en tant que

président élu. Le Secrétaire général se félicite de l'appel à un dialogue national lancé par le président élu. Un tel dialogue devra être représentatif de toutes les parties prenantes en faveur de la réconciliation nationale, d'une gouvernance inclusive et de

l'adoption de mesures consensuelles pour la tenue d'élections législatives pacifiques et crédibles en décembre 2016. En cette période critique et délicate de l'histoire du pays, il est d'une importance capitale pour tous les acteurs de faire preuve de la plus grande retenue et de

respecter pleinement les droits de l'Homme et les libertés fondamentales. Le Secrétaire général appelle à la libération des personnes détenues de façon arbitraire en relation avec le processus électoral. Les Nations unies restent déterminées à soutenir le proces-

sus démocratique et le développement durable en République gabonaise et continueront à travailler étroitement avec les partenaires nationaux, régionaux et internationaux à cet égard.

New York, le 25 septembre 2016



### Félicitations Monsieur Le Président !!!

Depuis l'annonce à Port-Gentil de votre candidature sur le pont Ozouri, symbole de la matérialisation de l'un des pans de votre projet de société « l'avenir en confiance avec l'égalité des chances », le peuple gabonais vient de vous renouveler sa confiance en vous réalisant pour un deuxième mandat.

La Ngounie Forte et ses sympathisants vous adressent ses vives félicitations et réaffirme son engagement à vous accompagner lors de ce septennat dédié à la Femme et la Jeunesse gabonaise.

**Bravo et Félicitations Distingué Camarade Président.**